



Kreisschatzmeister Marco Gömann mit Volker Fröchtenicht, Gerlinde Brüggemann, Klaus Beyger sowie Kreisschützenpräsident Oliver Riehn. Foto: Sebastian Kutscher

Ehrennadel für Fröchtenicht

Der Kreisschützenverband tagte in Lerbach. Drei Ehrungen standen auf der Tagesordnung.

Lerbach. Drei besondere Ehrungen standen beim Kreisschützentag im Hotel Sauerbrey in Lerbach auf dem Programm: Kreisschützenpräsident Oliver Riehn zeichnete Volker Fröchtenicht von der SB Freiheit mit der Goldenen Ehrennadel des KSV Osterode, Klaus Beyger vom SV Förste mit der Ehrennadel des KSV in Silber sowie Gerlinge Brüggemann von der SB Schwiegershausen mit der Nadel in Bronze des Niedersächsischen Sportschützenverbands aus.

Riehn lobte in seinem Jahresbericht die positive Resonanz auf die Veranstaltungen des Kreisschützenverbands wie die Königsvesper oder die Ehrungen der Sieger der Landes- und Deutschen Meisterschaften.

Schwierig hingegen sei aktuell die Ausbildung im Schützenwe-

„Das könnte zur Konsequenz haben, dass Lehrgänge künftig nicht mehr in Osterode, sondern überregional stattfinden werden.“

Oliver Riehn, Kreisschützenpräsident, über wenig Interesse an Ausbildung

sen. Bisher habe es nur vier verbindliche Zusagen für die Lehrgänge bei Ausbilder Mathias Mylius gegeben. „Das könnte in Zukunft zur Konsequenz haben, dass Lehrgänge mit solch geringer Beteiligung nicht mehr in Osterode, sondern überregional stattfinden werden“, bedauerte der Präsident.

Der demografische Wandel würde auch vor dem Schützenwesen nicht Halt machen. Riehn ermutigte die Mitglieder jedoch, sich an den selbst gesteckten Zielen zu messen. Bei der Umsetzung dieser Ziele wünschte er den Schützen viel Erfolg.

Infos zum Waffengesetz

Kreisschatzmeister Marco Gömann erläuterte der Versammlung ausführlich den Kassenbestand für das Geschäftsjahr 2014. Anschließend belehrte Andreas Konert die Anwesenden über das Waffengesetz und über die geltenden Schießstandbenutzungsordnungen, die für die Sicherheit sichtbar ausgehängt werden.

Konert schlug eine vorherige und anschließende Sicherheitsanweisung, beispielsweise durch das

Aushändigen von Handzetteln für aktive Beteiligte, als empfehlenswert vor.

Kreisjugendleiterin Petra Riehn ging in ihrem Jahresbericht auf die Teilnahmen an Kreis-, Landes- und Deutschen Meisterschaften ein, bei denen der Nachwuchs beachtliche Erfolge erzielt hat. Darüber hinaus erwähnte Petra Riehn das Kreiskönigsschießen mit den Siegern Marie Haase und Malte Schwiers vom SC Badenhäuser sowie das Kreispokalschießen und den Rundenwettkampf. sk

WAHLEN

Zum neuen Kassenprüfer wurde Ren Vassel gewählt. Er folgt auf Arno Beushausen.